

## PRESENTACIÓN

---

Con la entrega de este Repertorio, la Academia Antioqueña de Historia presenta la edición del último trimestral del año correspondiente a octubre-diciembre de 2004.

Tiene éste un especial significado por ser también el último del año que la Institución denominó *año del centenario*, año durante el cual la Academia logró reafirmar aún más su papel esencial cual es el de la conservación de la historia y la difusión de la misma. En buena hora su labor ha sido ampliamente reconocida, lo que la compromete mucho más, reto para el cual está preparada y dispuesta a dar el máximo sobre el acontecer histórico.

La Academia se consolidó notoriamente con el ingreso de nuevos miembros correspondientes, todos ellos de gran significado para ese proceso natural de toda institución, como es la llegada de gentes nuevas y con perfiles que hacen que la Institución garantice, hasta donde es posible, su permanencia con el transcurrir de los años.

El contenido de este Repertorio, tiene una amplia cobertura, por los diferentes temas tratados y sus autores. Las conferencias tradicionales de las sesiones ordinarias de la Academia, siguen cumpliendo con su objetivo de presentar temas de importancia histórica, y sobre todo, por los foros que se desarrollan al final de las presentaciones. Dichos foros enriquecen los temas tratados, y dan oportunidad para que los Académicos complementen los pensamientos e ideas expresadas.

Es muy grande el aporte que la Institución está dando a la divulgación del conocimiento. Las tertulias hablemos de historia y las Tertulias-foro, le han permitido seguir proyectándose hacia la comunidad. En las primeras, fueron tratados temas cortos muy variados al final de los cuales los asistentes participaron, dándole oportunidad a los Académicos asistentes, de escuchar y debatir pensamientos y conceptos de los otros asistentes, que en una u otra forma enriquecen el tema tratado.

En las Tertulias-Foro, a las cuales se les dedica un tiempo matinal mayor, se profundiza sobre el o los temas tratados, y se ha logrado reunir un grupo constante, que cada vez se integra más a la Institución, y la enriquece con sus conocimientos. Para estas sesiones, la Academia ha buscado entidades o personas diferentes en general a sus socios, con el fin de interrelacionar e intercambiar tantos conocimientos diferentes, enriqueciendo a los unos y a los otros.

Sigue siendo de mucha importancia para la Academia, servir de escenario cultural para el lanzamiento de libros publicados por Académicos o diferentes historiadores. Esto se logró con gran trascendencia, ya que la Institución tuvo la oportunidad de hacer, entre otras, la presentación de un autor argentino, lo cual, le permitió trascender las fronteras patrias, y hace que tenga vigencia también la universalidad con su presencia.

Gracias a todos por el apoyo que le han dado a la Academia. La Institución ha tratado al máximo de cumplir con lo que debe ser que implica, entre otras cosas, un gran compromiso con la cultura, con la historia, con la patria, con las generaciones actuales y con una mirada muy clara y comprensión hacia las generaciones futuras.